

Grégory ANDRE



Pour les 20 ans de ma Kadett, je lui ai accordé une année de repos, avec une petite remise en forme. De ce fait, je me retrouvais au volant d'un gros char pour Carouge et la Praille.

L'Omega 3000 n'est pas l'auto adéquate pour ce genre de tracé, mais de glissades en équerres, je réussis de belles performances.

À l'occasion du Mandement, Nadine me prêta son R5 GT. Je découvris pour la première fois les joies d'une traction avant.

À la conclusion de la journée : Pas mal, mais manque de couple.

Pour Bas-Monsieur, je repris les commandes de la 5GT et finis à une formidable 1^{ère} place.

Je tiens à remercier mes sponsors qui malgré une petite saison en slalom, on su garder leur confiance en moi :

A.André Nettoyage
Garage Gervaix
Pneus Canons
Mi-Ange Mi-Démon